

Plénière 2 :

Dr Lucie Gailledrat et Bruno Rocher « Entourage et jeux vidéo »

Dr Gailledrat ,psychiatre, addictologue, médecin chef du CSAPA de l'association les Apsyades, en Loire-Atlantique

Sa thèse en 2013 portait sur le thème de l'addiction aux jeux vidéo et des interactions au sein de la famille. Elle a une expérience d'animation dans le service d'addictologie du CHU d'un groupe à l'attention des parents de joueurs de jeux vidéo.

Dr Rocher, psychiatre addictologue, thérapeute familial ; responsable médical de l'Espace Barbara ,l'unité de soins ambulatoires en addictologie du CHU de Nantes

Sa thèse en 2007 portait également sur la question de l'addiction aux jeux vidéo.

Ils ont tous les deux co-écrit un ouvrage « Mon enfant est-il accro aux jeux vidéo ? »

S'appuyant sur les travaux de leurs thèses respectives et leur expérience clinique dans l'accompagnement des usagers de jeux vidéo et l'animation de groupe de parents de joueurs, ils nous aident à nous représenter la place de l'entourage auprès des joueurs.

